

# Elecciones Generales en Honduras 2021 ¿Con tanta inversión, una luz al final del túnel?

Por: Joel Aleman. 19/11/2021

[Descargar Documento Completo \(PDF\)Descarga](#)

Honduras se encuentra en un punto de su historia notoriamente crítico, tanto por el deterioro institucional y económico que se ha registrado en los últimos años, exacerbado por la coyuntura heredada de la pandemia Covid-19, las tormentas Eta y Iota y las nuevas dinámicas del mercado internacional orientada sobre todo a la tecnología y la explotación de la innovación (en lo que el país, por cierto, se ha rezagado significativamente). En tal sentido, las elecciones generales a realizarse el próximo 28 de noviembre constituyen un espacio, que bien podría ser un punto de inflexión para corregir los desaciertos de las políticas públicas económicas y sociales, la corrupción y otros elementos negativos que han limitado el desarrollo de Honduras como Estado.

Sin embargo, esta esperanza se diluye ante los eventos registrados hasta ahora, producto de la superficialidad con que una parte de la clase política ha tratado las elecciones generales 2021. Las reformas electorales no atendieron los elementos sustanciales que limitan la eficacia del proceso electoral; la segunda vuelta, la participación femenina, la reelección presidencial, etc. El perfil de los candidatos sigue siendo materias pendientes y en tanto, pese a los amplios cuestionamientos, se realizaron las elecciones internas en marzo 2021, y ahora nos encontramos a pocos días del 28 de noviembre, día en el que se estima, se darán las elecciones generales, pero, aunque se cuenta con algunos insumos necesarios no es suficiente.

[Deseas leer más, descarga el documento completo](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: FOSDEH

**Fecha de creación**

2021/11/19